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La construction de votre budget navette 2017, ne diffère pas de ce que 

nous avons pu dénoncer, il y a quelques minutes au CA. 

Seul 40% de la contribution que les entreprises Oloronaises auront versé en 

2017 seront utilisés pour le financement du transport en commun. Les 60% 

restants, serviront à financer toutes les autres dépenses de la ville. 

 

En deux ans, les contributeurs Oloronais auront permis à la ville d’Oloron 

d’enregistrer une nouvelle recette 1 200 000.00 €, freinant le développement 

conjoncturellement indispensable de leur activité dans une période critique 

pour le développement de certaines et pour l’emploi. 

 

Et que dire sur les 76000.00 € d’investissements que vous avez inscrits, alors 

même que la délibération du 20/12 que nous n’avons pas voté considérant 

qu’il s’agissait d’une opération de communication, indique qu’en 2017 devra 

être réalisé 85 000.00 € d’installation d’abris bus.  

 

Si vous aviez été sincères, vous auriez dû pour respecter l’autorisation de 

programme et de paiement, inscrire les 85 000.00 € qui correspondaient à 

l’exercice, plus les 1000.00 € de reste à réaliser de 2016, ce qui fait 86 000.00 €. 

Après votre sincérité budgétaire quelque peu mise à mal, vous voici frappé 

d’incohérence avec vos propres décisions, quelques relectures auraient été les 

bienvenues. 

 

Pour toutes ces raisons, nous ne voterons pas votre budget navettes 2017. 

 

  

 

 


